

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengolahan data dan analisis penelitian, maka dengan ini diperoleh kemandirian remaja anak tunggal yaitu kategorisasi sangat tinggi berjumlah 3 responden dengan presentase 6,8%, tinggi memiliki jumlah responden 28 dengan presentase 63,6 %, sedang memiliki jumlah responden sebanyak 13 dengan presentase 29,5%, rendah memiliki jumlah responden 0 dengan persentase sebanyak 0%, dan sangat rendah memiliki jumlah 0 responden dengan persentase 0%. Sehingga, dapat disimpulkan bahwa kemandirian remaja anak tunggal di Desa Purworejo Kecamatan Kandat memiliki tingkat kemandiriannya adalah tinggi. Sejalan dengan ini maka diperoleh jawaban atas pertanyaan dari penelitian ini menggunakan :

Hipotesis alternatif (Ha) yaitu tingkat kemandirian remaja yang berstatus anak tunggal di kecamatan kandat kabupaten kediri tinggi diterima. Hipotesis (nol) H₀ : tingkat kemandirian remaja yang berstatus anak tunggal di kecamatan kandat kabupaten kediri rendah ditolak.

B. Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya

Penulis menyadari bahwa penelitian ini memiliki kekurangan, yaitu tidak adanya variabel pembanding. Disarankan pada peneliti selanjutnya untuk memberikan variabel pembanding, menambah referensi yang lebih banyak lagi dalam meneliti topik yang serupa. Penulis berharap bahwa peneliti selanjutnya akan meneliti lebih dalam lagi mengenai topik ini. Dengan demikian hasil penelitian akan lebih menguatkan dalam menindaklanjuti penelitian ini

2. Bagi orang tua

Penulis mengharapkan orang tua yang memiliki anak tunggal agar lebih meningkatkan usahanya dalam membimbing anak untuk dapat mengurangi ketergantungan terhadap orang lain sehingga anak akan berkembang lebih mandiri dan mempunyai kesempatan dalam mengambil keputusannya sendiri.

3. Bagi remaja yang berstatus anak tunggal

Hasil dari penelitian ini remaja yang memiliki kemandirian sangat tinggi sebanyak 39%, sedang dengan presentase 29,5%, rendah 0%, dan dan sangat rendah 0%. Peneliti mengharapkan untuk kemandirian yang memiliki hasil kurang maksimal tidak berkecil hati, dan mau berusaha untuk memperbaiki. Untuk itu harapan peneliti terhadap remaja yang berstatus anak tunggal untuk berusaha tidak menggantungkan diri terhadap orang lain, dan lebih percaya diri.